

PRESS RELEASE

**EUROUZ organized a coordination call with the Foreign Investors Council (FIC)
February 8th, 2024**



fic

**Foreign Investors Council
under the President of
the Republic of Uzbekistan**

PRESS RELEASE

**EUROUZ organized a coordination call with the Foreign Investors Council (FIC)
February 8th, 2024**

Tashkent, Uzbekistan, February 8, 2024 – The Foreign Investors Council (FIC) under the President of the Republic of Uzbekistan is set to convene its next plenary session on May 2nd, 2024. In preparation for this event, the Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) is working to coordinate and support the European companies to present their proposals, recommendations and issues and has organized a first call with the FIC Secretariat for EUROUZ members to commence the preparation process.

The FIC has undertaken extensive efforts to support investors in Uzbekistan & this work has been led by the FIC Secretariat throughout the year through several working groups with the FIC members. Through thorough analysis of the investment climate and input from current investors, the FIC Secretariat has compiled an Investor Handbook on different topics to provide insights for potential investors interested in Uzbekistan (<http://bit.ly/fics>).

The coordination call aimed to foster further understanding, feedback and agenda for the upcoming event in May. Representatives of various sectors and industries attended the meeting. During the meeting, the FIC Secretariat identified the discussion subjects that it expects to be covered during the Plenary, which include Tax and Tax Administration, Privatization and PPP, Digitalization and ICT, Finance and Banking, and Green Economy.

The coordination call between EUROUZ and the Foreign Investors Council (FIC), with the participation of representatives of business, intends to provide a common platform for European companies to exchange insights and coordinate their plans in preparation for the upcoming plenary session, which will serve as the preparatory step for the companies to contribute to the formulation of the agenda. The European companies will now be invited to submit their feedback, proposals & issues that they would like to be addressed for the upcoming event in May via EUROUZ, which will then be submitted to the FIC Secretariat and the relevant government institutions of Uzbekistan ahead of the plenary meeting.



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international businesses association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, noncommercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent.

Contact: info@eurouz.com



The Foreign Investors Council under the President of the Republic of Uzbekistan is an advisory body under the President of the Republic of Uzbekistan.

The purpose of the Council is the further development of a favorable, non-discriminatory, transparent and constructive business environment in Uzbekistan, which helps to attract investment, primarily foreign, through an open and constructive dialogue between government bodies of the Republic of Uzbekistan and representatives of international financial institutions, foreign companies, banks, investment and other structures operating in the Republic of Uzbekistan.

Contact: info@fics.uz

MATBUOT XABARI

**EUROUZ Xorijiy Investorlar Kengashi (XIK) bilan suhbat tashkil etdi.
2024 yil 8 fevral**

Toshkent, O‘zbekiston, 2024-yil 8-fevral – O‘zbekiston Prezidenti huzuridagi Xorijiy investorlar kengashi (XIK) o‘zining navbatdagi yalpi majlisini 2024-yil 2-mayda o‘tkazishi rejalashtirilgan. Mazkur tadbirga tayyorgarlik ko‘rish maqsadida Yevropa-O‘zbekiston Iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi (EUROUZ) Yevropa kompaniyalarini o‘z takliflari, tavsiyalari va muammolarini taqdim etishlari uchun muvofiqlashtirish va qo‘llab-quvvatlash ustida ishlamoqda va tayyorgarlik jarayonini boshlash uchun EUROUZ a‘zolari uchun FIC Kotibiyati bilan birinchi suhbat tashkil qildi.

XIK O‘zbekistondagi investorlarni qo‘llab-quvvatlash bo‘yicha keng ko‘lamli sa‘y-harakatlarni amalga oshirdi va bu ishni XIK Kotibiyati yil davomida XIK a‘zolari bilan bir nechta ishchi guruhlar orqali olib bordi. Investitsion muhitni har tomonlama tahlil qilish va joriy investorlarning fikr-mulohazalarini hisobga olgan holda, XIK Kotibiyati O‘zbekistonga qiziquvchi potentsial investorlar uchun tushunchalar berish uchun turli mavzularda Investorlar uchun qo‘llanmani tuzdi (<http://bit.ly/fics>).

Bugungi uchrashuv may oyida bo‘lib o‘tadigan tadbir uchun qo‘shimcha tushunish, fikr-mulohaza va kun tartibini rivojlantirishga qaratilgan. Uchrashuvda turli soha va tarmoqlar vakillari ishtirok etdi. Yig‘ilishda XIK kotibiyati yalpi majlis davomida muhokama qilinishi kutilayotgan muhokama mavzularini aniqladi, ular orasida Soliq va soliq ma‘muriyatchiligi, Xususiylashtirish va PPP, Raqamlashtirish va AKT, Moliya va bank ishi, Yashil iqtisodiyot kiradi.

EUROUZ va Xorijiy investorlar kengashi (XIK) o‘rtasida biznes vakillari ishtirokidagi muvofiqlashtirish chaqiruvi Yevropa kompaniyalari uchun bo‘lajak yalpi majlisga tayyorgarlik ko‘rishda o‘zaro fikr almashish va o‘z rejalarini muvofiqlashtirish uchun umumiy platformani taqdim etish niyatida. kompaniyalarning kun tartibini shakllantirishga hissa qo‘shishi uchun tayyorgarlik bosqichi. Endi Yevropa kompaniyalari may oyida bo‘lib o‘tadigan bo‘lajak tadbir uchun EUROUZ orqali o‘z fikr-mulohazalarini, takliflarini va hal qilinishini istagan masalalarni taqdim etishga taklif qilinadi, so‘ngra ular FIC Kotibiyatiga va O‘zbekistonning tegishli davlat muassasalariga taqdim etiladi. yalpi majlis.



EUROUZ, Yevropa – O‘zbekiston Iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi – xalqaro biznes uyushmasi va O‘zbekistondagi Yevropa Savdo palatasi bo‘lib, o‘z a‘zolariga maqsadli bozorni tushunish, yanada mustahkam biznes tarmoqlarini yaratish va ular bilan yaxshiroq muloqot qilish uchun har tomonlama yordam ko‘rsatishga harakat qilmoqda. ham davlat, ham xususiy manfaatdor tomonlar. EUROUZ Yevropaning tan olingan notijorat, notijorat birlashmasi bo‘lib, bosh qarorgohi Bryusselda va Toshkentdagi to‘liq rasmiy filialiga ega. Murojaat uchun: info@eurouz.com



O‘zbekiston Respublikasi Prezidenti huzuridagi Chet el investorlari kengashi O‘zbekiston Respublikasi Prezidenti huzuridagi maslahatchi organ hisoblanadi.

Kengashning maqsadi O‘zbekiston Respublikasi davlat organlari va vakillari o‘rtasida ochiq va konstruktiv muloqot o‘tkazish orqali O‘zbekistonda investitsiyalarni, birinchi navbatda, xorijiy investitsiyalarni jalb etishga ko‘maklashuvchi qulay, kamsitilmaydigan, shaffof va konstruktiv ishbilarmonlik muhitini yanada rivojlantirishdan iborat. O‘zbekiston Respublikasida faoliyat yuritayotgan xalqaro moliya institutlari, xorijiy kompaniyalar, banklar, investitsiya va boshqa tuzilmalarning.

Murojaat uchun: info@fics.uz

ПРЕСС-РЕЛИЗ

**Ассоциация EUROUZ организовала координационный звонок с Секретариатом Совета иностранных инвесторов (СИИ)
8 февраля 2024 года**

Ташкент, Узбекистан, 8 февраля 2024 года – Совет иностранных инвесторов (СИИ) при Президенте Республики Узбекистан планирует провести свою очередную пленарную сессию 2 мая 2024 года. В преддверии этого мероприятия Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) работает над координацией и поддержкой европейских компаний для представления их предложений, рекомендаций и вопросов. В рамках начала процесса подготовки, EUROUZ организовала первую онлайн-встречу с Секретариатом Совета для компаний-членов.

Совет иностранных инвесторов (СИИ) предпринимает активные усилия для поддержки инвесторов в Узбекистане, поэтому с целью проработки данных вопросов на протяжении года Секретариат СИИ возглавляет несколько рабочих групп с членами Совета. Посредством тщательного анализа инвестиционного климата и отзывов от текущих инвесторов Секретариат СИИ составил Руководство для инвесторов по различным темам, чтобы предоставить информацию потенциальным инвесторам, заинтересованным в Узбекистане (<http://bit.ly/fics>).

Координационный звонок был направлен на дальнейшее понимание, получение обратной связи и повестки дня предстоящего мероприятия в мае. Во встрече участвовали представители различных секторов и отраслей. Во время встречи Секретариат СИИ определил темы для обсуждения, планируемые к рассмотрению во время пленарного заседания, такие как налоговое администрирование, приватизация и ГЧП, цифровизация и ИКТ, финансы и банковское дело, а также зеленая экономика.

Координационная онлайн-встреча между EUROUZ и Секретариатом Совета иностранных инвесторов (СИИ) с участием представителей бизнеса была проведена с целью создания общей платформы для обмена мнениями и координации планов европейских компаний в подготовке к предстоящей пленарной сессии, что послужит подготовительным этапом для компаний для формирования повестки дня. Теперь европейские компании будут приглашены предоставить свои отзывы, предложения и вопросы, которые они хотели бы обсудить на предстоящем мероприятии в мае через EUROUZ, которые затем будут представлены Секретариату СИИ и соответствующим государственным учреждениям Узбекистана перед пленарным заседанием.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб-квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте. Контактная информация: info@eurouz.com



Совет иностранных инвесторов при Президенте Республики Узбекистан является консультативным органом при Президенте Республики Узбекистан.

Цель Совета – дальнейшее развитие благоприятной, недискриминационной, прозрачной и конструктивной деловой среды в Узбекистане, которая способствует привлечению инвестиций, прежде всего иностранных, через открытый и конструктивный диалог между органами государственной власти Республики Узбекистан и представителями международных финансовых институтов, иностранных компаний, банков, инвестиционных и других структур, работающих в Республике Узбекистан.

Контактная информация: info@fics.uz